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Anfrage 

Krähenplage 

 

Die durch große Krähenschwärme entstandenen und auch aktuell noch 

entstehenden Schäden (Ernteausfall, Verschmutzungen etc.) sind der 

Verwaltung hinreichend bekannt. 

Einschlägige Sondergenehmigungen, durch die in der Vergangenheit die 

Verluste in Grenzen gehalten werden konnten, werden in diesem Jahr nicht 

mehr erteilt. Die Schäden und der damit verbundene Verdienstausfall für die 

landwirtschaftlichen Betriebe werden daher immer größer und unzumutbarer. 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

(1) Welche Pläne gibt es, um die betroffenen landwirtschaftlichen Betriebe 

konkret zu unterstützen? 

(2) Ist es der Verwaltung möglich aktiv gegen die Krähen vorzugehen 

(Vergrämung) und ist sie dazu grundsätzlich auch bereit? Wenn „nein“: Wie 

können und dürfen sich die Landwirte nach Ansicht der Verwaltung gegen die 

Krähen noch schützen? 

 
gez. 

 

Dr. Matthias Dietz-Lenssen 
- Fraktionssprecher - 
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